

# はまかぜだより

臨床美術  
『線をつなげるパチック』

2月号



向井 元子様：作

令和7年2月10日発行  
社会福祉法人 円勝会  
シルバーコースト甲子園  
デイサービス 広報紙



利用者様の絵馬



寒の戻りで冷え込む日もある2月です。受験シーズン、国会では新年度予算の審議、プロ野球のキャンプの始まりと多くのことが春に向けて進んでいます。先月は4日の新年会からデイサービス始動。カードの色を削って楽しむ「おみくじスクラッチ」では大当たりの【大福】を引いた利用者様が両手を挙げて喜ばれていました。「紅白袋詰め合戦」ではパズルのような詰め方をする利用者様、「百人一首」では札を見つめ続けて真剣勝負、正月遊びを楽しみ、にぎやかな時間となりました。今年の初詣外出は素戔鳴神社、福應神社へ参拝しました。利用者様と職員そろって二礼二拍手一礼「健康で楽しく暮らせますように」「宝くじ当たりますように」「来年もみんなとお参りできますように」等々、皆様の願い事がかかりますように。先月末は「生姜風呂」で新陳代謝を高めて、身体を温めました。今月3日から節分ウィークを行っています。恵方：西南西に向かって「鬼は外、福は内!」デイサービスに福を呼び込みましょう。皆様のお越しをお待ちしております。



延命長寿

開運招福

巳  
令和7年1月  
初詣外出  
素戔鳴神社  
福應神社

今年も大吉でした!



コーラス★さくら



令和7年  
新年会



ハンドベル★ラ・クロシェット



着物姿で  
お出迎え!



百人一首大会



1月4日実施



大当たり!



おみくじスクラッチ



紅白袋詰め合戦



取ったよ!



図工

毎月、季節の  
図工制作して  
います(\*^^\*)



巳年の大型ちぎり絵が完成!

節分のはり絵



介護職員が退職になりました



川原 寛文

思えば逆に私が利用者様の方々から心の介護をさせていただいたようで申し訳ありませんでした。オレンジ色を見たら私を思い出していただくと嬉しいです。皆様の健康と幸せをお祈り申し上げます。15年間ありがとうございました。

社会福祉法人 円勝会・基本理念

ノーマライゼーションと人権尊重の理念に基づき、専門的なサービスを提供することによって利用者一人ひとりが尊厳を持ってその人らしい安心のある生活が送れるように自立を支援していきます。

デイサービスでは自立支援を基本としています。利用者様ご自身でできることを尊重し、在宅生活の継続を職員一同で支援していきます。どうぞよろしく申し上げます。



『はまかぜだより』や『ホームページ』では、ご利用者様の写真を掲載しております。諸事情により写真の掲載を控えたい方は恐れ入りますが、職員まで一言お伝え下さい。どうぞよろしくお願致します。